

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 16/2006 vom 20. April 2006)

MSC Kempenich

Aktiv im Langstreckenpokal

Guido Michels bei BFGoodrich Langstreckenmeisterschaft am Nürburgring im Einsatz

Kempenich. Nachdem sowohl die Test- und Einstellfahrt als auch die 55. ADAC-Westfalenfahrt dem langen Winter zum Opfer gefallen waren, startete am Samstag, 8. April, mit dem 31. DMV-4-Stunden Rennen die BFGoodrich Langstreckenmeisterschaft am Nürburgring in die Saison 2006. Vor 25.000 Zuschauern wurde der Saisonauftakt vom Manthey-Racing-Team mit den Fahrern Lucas Luhr, Timo Bernhard und Marcel Tiemann auf Porsche GT3 MR gewonnen. Wie auch im vergangenen Jahr war Guido Michels vom MSC Kempenich im Peugeot „Cup 5“ unterwegs. Für die Firma Peugeot Rheinland bewegt er mit Harald Weckbecker einen Peugeot 206 RC „VLN“. Das erste Rennen der Saison konnten die beiden als

71. von 165 gestarteten Teams beenden. Im Peugeot „Cup 5“, in dem fünf Teams am Start waren, belegten sie den vierten Platz. Guido Michels zeigte sich mit dem Verlauf des Rennens dennoch zufrieden. Er meinte, dass das Auto im Gegensatz zum vergangenen Jahr konkurrenzfähig ist, was die geringen Abstände in den Rundenzeiten dokumentieren. Außerdem habe das Auto noch Potential in den Bereichen Leistung, Abstimmung und Gewicht. In den kommenden Läufen sollte eine Verbesserung in den Platzierungen möglich sein. Mit dem 48. ADAC-ACAS-H&R-Cup findet am 22. April der nächste Lauf zur BFGoodrich Langstreckenmeisterschaft am Nürburgring statt.